

17-7-67

# Importantes reformas en la Casa-Ayuntamiento de San Juan

## Mejoras en seis calles de la zona de ensanche

### FIESTAS EN LA COLONIA "CAPISCOL"

SAN JUAN. (Corresponsal, M. Sánchez Buades).—Con más de cuarenta años de vida municipal bajo su techado, la Casa Consistorial estaba pidiendo, por sus grietas y desconchados, un buen remozamiento que pusiera sus dependencias en condiciones de poder seguir cumpliendo con decoro, su misión municipal rectora, ante las exigencias de la vida moderna.

Y esto es lo que se está realizando estos días. Las oficinas municipales se han instalado provisionalmente en el grupo escolar «Cristo de la Paz», y la piqueta ha entrado a saco en nuestro viejo Ayuntamiento.

Según el «Proyecto de reforma y modernización de la Casa Consistorial», redactado por el arquitecto municipal, señor García Solera, en lo que es el actual salón de actos, se instalarán las oficinas generales, y donde hasta hoy han estado radicadas estas dependencias, se convertirán en despachos para Secretaría, Alcaldía y Juzgado de Paz. Esta distribución deja libre toda el ala derecha del edificio, donde se levantará un salón de actos moderno y capaz, y más en consonancia con las necesidades actuales de nuestro municipio.

A más de 250.000 pesetas asciende el presupuesto de esta reforma, a las que deben su-

marse las 70.000 pesetas que importó la modernización de las escaleras y zaguán, realizadas hace unos meses, y las que hayan de destinarse para modernización de puertas y ventanas exteriores, porque las actuales, desde luego, van a decir mucho del nuevo edificio.

#### MEJORAS EN VARIAS CALLES

Seis nuevas calles de la zona de ensanche van a disfrutar de muy importantes mejoras. Son éstas, las de General Mola, Capitán Martí, Doctor Gadea, Doctor Ivorra, Tomás Capelo y Cristo de la Paz.

Al pavimentado de aceras, ya terminadas en unas, o a punto de finalizar en otras, está siguiendo el afirmado y asfaltado de sus calzadas, consistente en una capa de 30 centímetros de zahorra y machaca y tres riegos asfálticos. El presupuesto es superior al millón de pesetas, que se recaudarán mediante la imposición de contribuciones especiales.

Muy importantes y necesarias estas mejoras. Pero —hemos de insistir una vez más—, también sería por demás interesante la reparación de algunos tramos de aceras en calles céntricas, cuyo estado actual, además de afean su perspectiva, representa un peligro para el viandante.

#### FIESTAS EN «CAPISCOL»

Nuestros visitantes veraniegos vienen buscando el descanso, y lo suman al esparcimiento y la sana diversión, sobre todo cuando sirve para estrechar lazos de amistad. La colonia turística de «Capiscol» —una de las más atractivas de nuestro término municipal— es un ejemplo de lo dicho. Durante los pasados sábado y domingo últimos, ha celebrado, por primera vez su «Fiesta del residente», en una sucesión de actos en los que han fraternizado, amical y humorísticamente todos los veraneantes de la zona.

El sábado estuvo dedicado a los niños. A la celebración de diversos juegos y diversiones infantiles, siguió una suculenta merienda-cena en la que tomaron parte todos los niños de la colonia, y que terminó con el disparo de un vistoso conjunto de fuegos de artificio.

A las 10 de la noche tuvo lugar la lectura del pregón de fiestas y a las 11, se reunieron todos los residentes en una cena de hermandad, seguida de baile, que se prolongó hasta muy tarde, en el curso del cual, fueron obsequiadas todas las señoras con originales sorpresas.

El domingo, a las 8, un organillo amenizó la «despertá», que fue muy ruidosa, sucediéndose durante el día los números de humor y reuniéndose de nuevo todos los residentes en fraternal comida, cuyo plato fuerte consistió en una descomunal paella alicantina, muy del agrado principalmente de los no alicantinos.

Tan grato sabor, han dejado entre los veraneantes de «Capiscol» éstos, casi improvisados festejos, que ya se están planeando para el próximo año proyectos de grandes repercusiones.

O  
S  
res  
nas  
ia,  
de  
nó-  
en  
co,  
za-  
as  
del  
se  
un  
os  
te  
a-  
as